

Spielplätze sind in einer wachsenden Stadt ein relevanter Indikator für Familienfreundlichkeit und müssen als Orte der Begegnung, insbesondere für Kinder, stetig verbessert werden. Eine optimale infrastrukturelle Versorgung mit Spielplätzen wird durch eine Kombination von privat unterhaltenen Spielplätzen beispielsweise in Wohnanlagen und den öffentlich verwalteten Spielplätzen in einer Kommune sichergestellt. Die Ausgestaltung mit passendem zielgruppenspezifischen Spielzeug ist dabei zuweilen eine kostspielige Angelegenheit. In einigen Kommunen haben sich deshalb Aufbewahrungsmöglichkeiten für Spielgeräte etabliert.

Vor diesem Hintergrund regen wir an, für die von der Stadt Halle (Saale) verwalteten Spielplätze vandalismussichere Aufbewahrungsmöglichkeiten für Spielzeuge aufzustellen bzw. deren Verwendung zu prüfen.

gez. Eric Eigendorf
Vorsitzender
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)

Anhang:

